
GROW IN THE IMAGE OF CHRIST'S LOVE 

Brothers and sisters, we know it well, we hear it said and repeated, and 

perhaps at mass even more so than on television: we live in times of great 

changes, of turbulent changes, in our economic organization, in our political 

constructions, in our conceptions of who we are, and in our very human being 

and ecclesiastical life. Yet, the bottom line, the only truth that really matters is 

this: “Love one another. Will we have oil? How will we cultivate our lands? 

How will we move? and where else will we find the mass? But whatever it is, 

this remains: the new commandment "is to love one another" and not to love 

because we have sympathy, not to love because being together makes our 

lives easier, a little lighter. No: "As I have loved you." To love, as he, Jesus, 

loved us, as in Jesus, God loved us and loves us, is to let oneself be a�ected by the other, is to take 

on oneself and for oneself what the other lives in the most intimate of oneself, is to believe that 

what the other lives counts as much as the one who loves me. 

At the end of our walk, we find the Lord and what He tells us and what He gives us. We tremble for joy 

because we hear Him say to us, "A new commandment I give unto you." He does not give us the solution 

to our problems, he does not reassure us about the challenges that await us, he adds another rather, 

always new, always new: "Love one another. We often ask ourselves what it is to be a Christian, we ask 

ourselves what distinguishes us from others, and others, this means those and those of another 

religion or who are without religion. The answer is within reach of our hand or heart: “By this shall all 

men know that ye are my disciples, if ye have love one to another. We understand it together, 

brothers and sisters. 

Here is the good news we hear this Sunday. It’s an immense scene of love that just asks to encompass 

an entire community and even the entire world. We can only witness it if we can get to the source of that 

love. To love is to extend God, to live in His way without excluding anyone. What makes a life 

worthwhile is an increasingly Jesus-like love for us. Every Sunday, Christ gathers us to feed on his word 

and his eucharist. He comes to give us strength and courage to love like Him and with Him. That’s 

what makes a life worth living. May all who look at our Christian communities be able to say, "see how 

they love one another." Yes, be with us, Lord; fill our lives with your love. "You who are light, you who 

are love, put in our darkness your Spirit of love. >> 

CRECER A IMAGEN DEL AMOR DE CRISTO  

Hermanos y hermanas, lo sabemos bien, lo oímos decir y repetir, y quizá en misa aún más que en la 

televisión: vivimos tiempos de grandes cambios, de cambios turbulentos, en nuestra organización 

económica, en nuestras construcciones políticas, en nuestras concepciones de lo que somos, y 

también en nuestro mismo ser humano y en la vida eclesial. Sin embargo, lo esencial, la única verdad 

que realmente importa es ésta: <<Amanse los unos a los otros>>. Tendremos petróleo? ,Cómo 

cultivaremos nuestras tierras? ,Cómo nos moveremos? y ,dónde más encontraremos la masa? Pero, 

sea lo que sea, esto permanece: el nuevo mandamiento <<es amarnos los unos a los otros>> y no 

amarnos porque tengamos simpatía, no amarnos porque estar juntos nos haga la vida más fácil, un 

poco más ligera. No: <<Como yo los he amado>>. Amar, como él, Jesús, nos amó, como en Jesús, 

Dios nos amó y nos ama, es dejarse afectar por el otro, es asumir en uno mismo y para uno mismo 



lo que el otro vive en lo más íntimo de uno mismo, es creer que lo que el otro vive cuenta tanto 

como el que me ama preside. 

Al final de nuestro camino, nos encontramos con el Señor y con lo que Él nos dice y nos da. Temblamos 

de alegría porque le oímos decirnos: <<Un mandamiento nuevo los doy>>. No nos da la solución a 

nuestros problemas, no nos tranquiliza sobre los desafíos que nos esperan, sino que añade otro, 

siempre nuevo: <<Amanse los unos a los otros>>. A menudo nos preguntamos qué es ser cristiano, nos 

preguntamos qué nos distingue de los demás, y los demás, es decir, los de otra religión o los que no 

tienen religión. La respuesta está al alcance de nuestra mano o de nuestro corazón: <<En esto 

conocerán todos que ustedes mis discípulos, si ustedes tienen amor los unos a los otros>>. Lo 

entendemos juntos, hermanos y hermanas. 

He aquí la buena noticia que escuchamos este domingo. Es una inmensa escena de amor que sólo 

pide abarcar a toda una comunidad e incluso al mundo entero. Sólo podemos ser testigos de ello si 

somos capaces de llegar a la fuente de ese amor. Amar es extender a Dios, vivir a su manera sin excluir 

a nadie. Lo que hace que una vida merezca la pena es que Jesús nos ame cada vez más. Cada 

domingo, Cristo nos reúne para alimentarnos de su palabra y de su eucaristía. Viene a darnos fuerza y 

valor para amar como Él y con Él. Eso es lo que hace que merezca la pena vivir. Que todos los que 

miren a nuestras comunidades cristianas puedan decir: <<mirad cómo se aman>>.  Sí, quédate con 

nosotros, Señor; llena nuestras vidas de tu amor. <<Tú que eres luz, tú que eres amor, pon en 

nuestras tinieblas tu Espíritu de amor. >> 

GRANDIR À L’IMAGE DE L’ AMOUR DU CHRIST  

Frères et sœurs, nous le savons bien, nous l’entendons dire et répéter, et peut-être à la messe plus 

encore qu’à la télévision : nous vivons des temps de grands changements, de change-ments 

bouleversants, dans notre organisation économique, dans nos constructions politiques, dans nos 

conceptions de ce qu’est être un humain, et aussi dans notre vie ecclésiale. Pourtant, l’essentiel, la 

seule réalité qui compte vraiment est celle-là : << Aimez-vous les uns les autres. >> Aurons-nous du 

pétrole ? Comment cultiverons-nous nos terres ? Comment nous déplacerons-nous ? et encore où 

trouverons-nous la messe ? Mais, quoi qu’il en soit, ceci demeure : le commande-ment nouveau << 

c’est de vous aimer les uns les autres >> et non pas aimer parce qu’on a de la sympathie, non pas aimer 

parce qu’être ensemble nous rend la vie plus facile, un peu plus légère. Non: << Comme Je vous ai 

aimés >>. Aimer, comme Lui, Jésus, nous a aimés, comme en Jésus, Dieu nous a aimés et nous 

aime, c’est se laisser a�ecter par l’autre, c’est prendre sur soi et pour soi ce que l’autre vit au plus 

intime de lui-même, c’est croire que, ce que l’autre vit compte autant pour moi que ce qui m’arrive 

à l’intime de ma chair. 

Au terme de notre marche, nous retrouvons le Seigneur, ce qu’Il nous dit et ce qu’Il nous donne. Nous 

tressaillons de joie parce que nous L’entendons nous dire : <<Je vous donne un commandement 

nouveau >>. Il ne nous donne pas la solution de nos problèmes, il ne nous rassure pas sur les défis qui 

nous attendent, Il en ajoute un autre plutôt, toujours neuf, toujours nouveau: << Aimez-vous les uns les 

autres >>. Nous nous demandons souvent ce qu’est être chrétien, nous nous interrogeons sur ce qui 

nous distingue des autres; et les autres? Cela veut dire ceux et celles d’une autre religion ou qui sont 

sans religion. La réponse est à portée de notre main ou de notre cœur : <<A ceci, tous reconnaitront 

que vous êtes Mes disciples : si vous avez de l’Amour les uns pour les autres.>> Nous le 

comprenons ensemble, frères et sœurs. 

Nous ne pourrons en témoigner que si nous puisons à la source de cet Amour. Aimer, c’est prolonger 

Dieu, c’est vivre à Sa manière sans exclure personne. Ce qui fait la valeur d’une vie c’est un Amour de 

plus en plus à la ressemblance de celui de Jésus pour nous. Chaque dimanche, le Christ nous 



rassemble pour nous nourrir de Sa parole et de Son Eucharistie. Il vient nous donner force et courage 

pour aimer comme Lui et avec Lui. C’est cela qui fait la valeur d’une vie. Que tous ceux qui regardent 

nos communautés chrétiennes puissent dire : << voyez comme ils s’aiment >>. Oui, sois avec nous, 

Seigneur ; remplis notre vie de Ton amour. << Toi qui est LUMIÈRE, toi qui est L’AMOUR, mets en 

nos ténèbres Ton ESPRIT D’AMOUR. >> 
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